

PA 6 4²

D.V., sábado, 7 de julio de 1979

Ambas localidades pararon por la mañana

Los cuatro detenidos de Vergara y Anzuola, en libertad

Vergara (DV).—A primeras horas de la tarde de ayer fueron puestos en libertad los tres jóvenes —dos de Vergara y uno de Anzuola— que desde hace varios días permanecieron en la Jefatura Superior de Policía de Bilbao. Con anterioridad había sido puesto en libertad otro joven vergarés, Félix Oregui, que también fue trasladado a Bilbao.

Los alcaldes de Vergara y Anzuola se entrevistaron ayer por la mañana, durante hora y media, con el gobernador civil de Guipúzcoa, y tras la larga reunión con el señor Argote, la policía de Bilbao dejaba en libertad, sin cargo alguno contra ellos, a Pedro María Muguruza, Félix Zubía y José Antonio Lugarizaristi.

Hay que reseñar por otra parte, que durante la manifestación celebrada en Vergara anteayer al anochecer, la Guardia Civil procedió a las retenciones momentáneas de

ocho jóvenes que pronto quedaron libres tras la mediación del diputado foral señor Larrazábal, y de los concejales vergareses Linazasoro y Sodupe.

Paros en la industria

La convocatoria de huelga anunciada en Vergara para ayer, como protesta por las detenciones, tuvo amplio eco en la industria y después de asambleas de fábricas el paro era generalizado. A las doce del mediodía hubo una sentada con el consiguiente corte de tráfico, si bien se rehizo la normalidad cuando la Guardia Civil hizo acto de presencia en el lugar, aunque no utilizó medios antidisturbios.

Por la tarde, al conocerse la noticia de la liberación de los detenidos, algunos comercios abrieron sus puertas.

También en Anzuola

También en Anzuola el paro fue generalizado y a las diez de la mañana se formó una manifestación por las calles de la localidad, deteniéndose ante el domicilio de Pedro Mari Muguruza, y lanzándose gritos de «Pello, askatu». La manifestación continuó sin incidentes, ni intervinieron las FOP en ningún momento.

Desconvocados los actos de protesta

Para las ocho de la tarde estaban previstas en Vergara y Anzuola asambleas para tratar las detenciones al final de las cuales se habrían de llevar a cabo manifestaciones de protesta. Todos estos actos fueron desconvocados a raíz de la puesta en libertad de los cuatro jóvenes.